



# Vendedores de lotería recibirán capacitación en la UCR

7 OCT 2005



Un grupo de 30 vendedores de lotería, recibirán las charlas que impartirán profesores de la Universidad de Costa Rica.

El Centro de Investigación y Capacitación en Administración Pública inicia un ciclo de ocho charlas para un grupo de treinta vendedores de lotería sobre motivación, actitud hacia el cambio, manejo del estrés, trabajo en equipo, entre otras, este jueves 6 de octubre.

Los participantes son asociados al Fondo Mutual y de Beneficio Social para los Vendedores de Lotería (FOMUVEL) y las charlas se realizarán en la sede de este fondo, ubicado detrás de la Iglesia de la Ánimas, en Barrio Don Bosco, San José.

Las charlas serán impartidas por profesores de la Escuela de Administración Pública de la Universidad de Costa Rica (UCR) y por consultores del CICAP todos los miércoles, que es el

día libre de los vendedores de lotería, de 9 a.m. a 12 mediodía y no tienen requisitos.

Según explicó el subdirector del CICAP Lic. Juan Hernández Castillo la primera charla la impartirá Gerardo Coto y será de motivación, el miércoles 12 de octubre Olman Villarreal, director del CICAP les hablará sobre actitud hacia el cambio, el 20 de octubre Margarita Esquivel, directora de la Oficina de Recursos Humanos de la UCR les ofrecerá una charla sobre manejo del estrés.

El miércoles 26 de octubre la directora de la Escuela de Administración Pública, Mayela Cubillo Mora tratará el tema de la negociación, y el 2 de noviembre un especialista desarrollará una charla sobre manejo de hábitos.

Posteriormente Eduardo Rojas, el 9 de noviembre disertará sobre trabajo en equipo, Berman Siles el 16 de noviembre se referirá a las relaciones humanas y la comunicación y para concluir el ciclo, el profesor Carlos Carranza el 23 de noviembre tratará el rol del vendedor de lotería.

El contacto de la Universidad con el FOMUVEL es parte de los objetivos del CICAP y del fondo que promueve dentro de su misión, el mejoramiento de la calidad de vida de los vendedores de lotería y la de sus familias, mediante la puesta en marcha de programas para luchar por la promoción y defensa de sus deberes y derechos.

Hernández añadió que estas charlas son introductorias a un programa de capacitación en administración que se brindará posteriormente a los vendedores de lotería, similar al que concluirá próximamente dirigido a comerciantes detallistas.

[Elizabeth Rojas Arias.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[erojasa@cariari.ucr.ac.cr](mailto:erojasa@cariari.ucr.ac.cr)